



Die zwölf Mädchen aus Linz legten beim Kornspitz aus Asten selbst Hand an.

Foto: Koch

Power Girls aus Linz waren zu Besuch bei backaldrin

Initiative soll jungen Mädchen Scheu vor technischen Berufen nehmen

Frauen nutzen Technik genauso intensiv wie Männer. Allerdings gibt es bei der Berufswahl viel weniger Mädchen, die sich für technische Berufe interessieren. Dem steuert die Initiative Power Girls des Education Highway entgegen.

tag in Asten zeigten sich die zwölf Schülerinnen im Alter von zwölf und 13 Jahren sehr begeistert. Die Mädchen aus der Fadingerschule und Stelzhamerschule konnten in den Beruf des Bäckers hineinschnuppern und selber Gebäck unter Anleitung des Exportbackmeisters Günter Ebner backen.

50 Prozent der Mädchen können sich technischen Beruf vorstellen

„Sehr interessant, was wir hier sehen und lernen“, so der Tenor von Albulena (12) und Sonya (13) zu dem Informationstag im Werk. Laut Projektmanagerin Regina Fechter sei es möglich, durch gezielte Maßnahmen das

Interesse von Mädchen für einen technischen Beruf zu wecken. Eine Studie zeigt: 50 Prozent der Power Girls können sich einen technischen Beruf vorstellen. Bei Mädchen, die nicht bei dieser Maßnahme mitmachen, liegt die Quote bei 25 Prozent. Um Mädchen für Technik zu begeistern, müssten diese die Berufe ausprobieren, um nicht in traditionelle Berufe gedrängt zu werden.

Lehrlingsausbildung ist bei backaldrin Chefsache. Geschäftsführer Peter Augendopler legt großen Wert auf die Lehrlingsausbildung im Haus. Das Unternehmen beschäftigt in der Zentrale zehn Lehrlinge.

Neue Wohlfühloase in Enns eröffnet



Entspannen und verwöhnen lassen im Auszeit für mich.

Foto: Schober

ENNS (wom). Kürzlich eröffnete Daniela Winter mit ihrer „Auszeit für mich“ eine neue Wohlfühloase in Enns. Gemeinsam mit ihren Mädels Regina, Nicole, Karin und Daniela bietet Daniela von Montag bis Freitag, jeweils von 9 bis 20 Uhr, etwa Wimpernverlängerung, Permanent Make-up und Wellness für sie und ihn an.

Schmuckgeschäft mit fulminanten Start



Gottfried Kneifel mit Birgit Freudenthaler und Gottfried M. Birklbauer.

Foto: privat

ENNS (wom). Einen fulminanten Modestart legte Birgit Freudenthaler mit der Eröffnung ihres SIJA-Schmuckgeschäfts in Enns hin. „Das ist ein positives Signal eines mittleren Unternehmens in Sachen Kundendienst und Innovation“, lobte Wirtschaftsbanddirektor Gottfried Kneifel anlässlich der abendlichen Shop-Eröffnung mit dem Linzer Modeschöpfer Gottfried M. Birklbauer.

LINZ, ASTEN (ok). Die Power Girls, eine Initiative des Education Highway waren kürzlich beim Astener Lebensmittelhersteller backaldrin zu Gast. Bei dieser Initiative geht es darum, Mädchen die Scheu vor technischen Berufen zu nehmen. Bei dem Vormit-